
 

     

    

    

    

    

 

 

 
Protokoll Interessengruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

Verteiler 

 Von Datum 

 Daniel Mühlemann, Vizepräsident SSKV 22.01.2019 

 Thema 

 Arbeitsgruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

 geht an 

 Teilnehmer und Entschuldigte 

 zur Kenntnis 

 Mitglieder des Zentralkomitees SSKV 

  

 

Sitzungstitel 

 Wann, Wo 

 17. Januar 2019 von 19.30 – 22.00 Uhr, Rest. Linde Küngoldingen 

 Teilnehmer, Teilnehmerin 

 Edi Achermann, Jan Fritsch, René Heutschi, Hans Matzinger, Daniel Mühlemann 

 Entschuldigt 

 Adrian Banz, Ruedi Bleiker, Ueli Dierauer, Ivo Meier, Markus Kocsis, Stefan Kocsis 

 Traktanden 

 
• Vorschlag Jan Fritsch; Integration CH Einzel-MS und Klub-MS 

• Scoreblatt 002 – Neuer Modus KWK ab 2021 

• Scoreblatt 004 – Mitgliederverwaltung 

• Varia 
  

 

 

Inhalt Verantwortlich, Termin 

Um 19.30 Uhr eröffnet Daniel Mühlemann die Sitzung und macht eine 
Einleitung zu den Themen von heute Abend.  

Vom letzten Protokoll gab es keine offenen Pendenzen sowie keine 
Anmerkungen. 

- 

Daniel informiert, dass im SSKV-Budget 2019 für die Interessengruppe 
Fr. 1'500.00 eingestellt wurden. Je Teilnehmer werden bei einer 
Abendsitzung Fr. 15.00 und bei einer Tagessitzung Fr. 25.00 vergütet. 

Daniel, laufend 



     

    

    

    

    

 

 

  
  
  

 
Protokoll Interessengruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

Inhalt Verantwortlich, Termin 

Die Abrechnungen werden in der Regel im Juli und Dezember 
vorgenommen. 

Die Spesen fürs zweite Semester werden an der Sitzung vom 23. 
Februar 2019 ausbezahlt. 

Besprechung der Score-Cards: 

 

Integration CH Einzel-MS und Klub-MS: entspricht auch dem Score-
Blatt 003, CH-Einzel und CH-Klub MS: 

Wie an der letzten Sitzung beschlossen, haben wir Jan eingeladen, um 
seine Absichten bezüglich seinem Vorschlag zu verstehen, da das 
Papier einige Interpretationen zuliess. Dabei haben sich folgende 
Punkte herauskristallisiert: 

Im Americaine, welches fakultativ ist, soll neu kein Titel 
Schweizermeister mehr vergeben werden. 

Es soll möglich sein, dass alle Lizenzierten freiwillig an einem 100-er 
Wettkampf als auch an einem 200-er Wettkampf teilnehmen können. 
Ebenfalls für die AK, wobei für AK das traditionelle Programm mit 60 
Wurf bestehen bleibt. 

Für die gemeinsame Wertung (Einzel- und Klub-MS) zählen die 
Resultate vom 100-er Programm.  

Der Modus mit 2 Disziplinen wird grundsätzlich begrüsst. 

Neu sollen für die Klubwertung nur noch 4 Zählresultate zählen, somit 
haben ch-weit mehr als 10 Klubs die Möglichkeit, an der Klub-MS 
teilzunehmen. Einzel- und Klub-MS sollen schweizerisch integriert 
werden. Ebenfalls müssen die Wertungspunkte für die Kategorien-
Einteilung Klub von A, B und C überarbeitet werden. Jan wird für 
beide Anliegen dazu noch einen Antrag zu Handen der diesjährigen DV 
einreichen. 

Im Weiteren wird Daniel Mühlemann mit einigen Keglern über dieses 
Thema debattieren und eine mögliche Lösung für die DV 2020 
erarbeiten.  

Alle; 17.01.2019 

Score-Blatt 002; neuer Modus KWK 2021: 

Zu diesem Thema wird Daniel auf die nächste Sitzung einen ersten 
Entwurf des Reglements erstellen. 

An der Präsidentenkonferenz werden erste Resultate vorgestellt sowie 
das Feedback abgeholt, ob ein zusätzlicher Finaltag erwünscht ist.  

Bezüglich Absenden sind wir je länger je mehr der Meinung, dass ein 
gemeinsames Absenden für alle SSKV-Anlässe sich aufdrängt.  

Alle, 17.01.2019 



     

    

    

    

    

 

 

  
  
  

 
Protokoll Interessengruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

Inhalt Verantwortlich, Termin 

Score-Blatt 004, Mitgliederverwaltung: 

Grundsätzlich hat René eine interessierte Person, welche uns hier 
unterstützen könnte. Die Frage ist, was der genaue Leistungsumfang 
ist und wie es finanziell aussieht. 

Es gibt mindestens 3-4 verschiedene Datenbanken, welche 
sinnvollerweise in ein Tool integriert werden sollten (Auf/Abstieg, 
Jahres-MS, Mitgliederverwaltung, MS-Programm, evtl. weitere).  

Wir setzen diesen Punkt bei uns auf on Hold und werden dies an der 
nächsten ZK-Sitzung traktandieren. Es muss klar sein, was wir wollen, 
wie wir es wollen und was es kosten darf.   

Alle, 17.01.2019  

Varia: 

Hans stellt den überarbeiteten Werbeflyer vor. Es gibt noch einige 
kleine Korrekturen, danach sollte er in einer finalen Version zur 
Verfügung und gut zum Druck sein.  

Im Weiteren hat Hans Ideen bezüglich über uns und ein 
Kontaktformular erstellt. Weiter müssen auch noch die Werbe-Videos 
zum Kegeln erstellt werden.  

Jan dankt der Interessensgruppe für die bisher geleistete Arbeit und 
ist überzeugt, dass hier noch diverse gute Ideen entstehen werden. 

Weitere Daten für die Sitzungen März bis Juni 2019 erfolgen mittels 
Doodle-Anfrage. 

Ansonsten keine Wortmeldungen, die Sitzung wird um 22 Uhr 
geschlossen.  

Alle: 17.01.2019 

• Neue Ideen sind weiterhin willkommen. Alle, laufend 

 

 

Für das Protokoll: 

 

Daniel Mühlemann 


